



Nach einem langen, reich erfüllten Leben und vielen Jahren an seiner Seite, musste ich am 27. April 2020 tieftraurig schmerzlich Abschied nehmen von meinem über alles geliebten Ehemann

Professor Franz Fankhauser

Von allen, die ihn kannten, bewundert und geschätzt als Augenarzt in Bern, Wissenschaftler und Mensch, bleibt er für immer in Erinnerung.

Sein Leben war Arbeit für seine Patienten und für die Forschung.
Er war mein Leben.

Du wirst in unseren Herzen für immer bleiben.

In unendlich tiefer Trauer

Deine Sylwia